
Réunion de bureau de la section tennis de l’ASM Tennis
Jeudi 21 mars 2024

Les membres du conseil :
Julie Ade Présente Stéphane Karamardian Présent

Florence Bedu Excusée Alexis Moussine
Pouchkine

Présent

Claire Bouinot Ferry Présente Phoebe Strouts Présente

Alice Clisson Excusée Carlos Teles Présent

Xavier Desnos Présent Charles Verzaux Présent

Invités :
Vincent Liégard
Directeur sportif

Présent

Ordre du jour
● Approbation du PV de l’AG du 7 février
● Election président(e), secrétaire général(e), trésorier(ère)
● Résultats équipes et individuels
● Installations/travaux dont

○ Construction de la nouvelle cabane
○ Réparations sur le A
○ Amélioration des terrains 6 et 7

● Réservations par les adhérents
● Point équipes 1
● Règlement intérieur à revoir? (pour rappel, le règlement actuel est disponible

sur le site)
● Point RH suite au séminaire IDF
● Compétition à Meudon (stages …)
● Animations dont fête du club (appels aux bénévoles)

Approbation du PV de l’AG
Le PV de l’AG est approuvé en séance.
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Election président(e), secrétaire
général(e), trésorier(ère)
Président : Alexis Moussine-Pouchkine
Secrétaire : Julie Ade
Trésorière : Florence Bedu
Trésorière adjointe : Claire Bouinot Ferry

Pour la prochaine assemblée générale, prévoir une relance une semaine avant l’AG
pour faire venir les gens.
L’avantage de faire ça en février, c’est que les comptes sont arrêtés et validés. Cela
permet de présenter une situation financière précise.

Résultats équipes et individuels

● Championnat individuel HDS Sénior +
○ Béatrice de Wandel : vice championne Hauts-de-Seine +50 ans
○ Les autres tableaux sont toujours en cours.

● Championnats jeunes HDS
○ Garçons 15-16 ans - division 1 : 5èmes de la poule
○ Filles 15-16 ans - division 2 : ½ finalistes du championnat

● Championnat senior + HDS
○ Hommes +45 ans - équipe 1 - division 1 : en finale du championnat le

24 mars au Comité des Hauts-de-Seine.

● Championnat des Alts
○ Une victoire et une défaite.
○ Il reste 3 rencontres à jouer.

● CAMUS
○ Equipe +55 ans : 1 victoire, 3 défaites, en attente des résultats des

autres rencontres pour le classement final.
○ Equipe +70 ans : 3 victoires, 1 défaite, 1 rencontre restant à jouer

● CAREN
○ Equipe +70 ans : 3 victoires, 3 rencontres restant à jouer

● Raquettes FFT
○ Rencontre prévue à Châtenay-Malabry dimanche 24 mars

● Point équipes 1 - championnat senior
○ Hommes

■ L’équipe est remontée en National 3
■ 2 rencontres se jouent à domicile
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■ L’équipe est composée de Rayane (-15), d’un américain (0) qui
jouera les 2 dernières rencontres (coût maximum de 500€ pour
le défraiement), Victor, Paul.

■ L’ambition est de se maintenir.
■ Capitaine : Pierre Josse

○ Femmes
■ L’équipe est en départementale Excellence malgré Véronika

(N26) et Nina S (-4/6).
■ L’ambition est d’avoir l’équipe 1 femmes en National d’ici

quelques années
■ Nina et Yasmina (T40) ne pourront pas jouer la première

rencontre voire les deux premières rencontres.
■ Pour assurer les deux premières rencontres qui sont les plus

compliquées, 2 joueuses étrangères viendront renforcer l’équipe
(chacune un match).

○ Le 5 mai, les 2 équipes 1 reçoivent.
■ C’est l’occasion de faire un événement. On ferait les 2 rencontres

à 9h. Il faudrait quelqu’un à la buvette (probablement Liam).
■ Une animation mini coach sera organisée à 10h, une animation

pour les plus jeunes sera organisée à 13h.
■ Il faut voir auprès de quel prestataire passer pour le repas des

équipes et des spectateurs.
○ Une réunion des capitaines est à planifier rapidement (à voir avec

Pierre)
○ Il faut s’assurer auprès de NDéye que les terrains sont réservés.

Installations/travaux

● Terres battues de Trivaux
○ Elles seront refaites à partir du lundi 8 avril.

● Construction de la nouvelle cabane
○ L’idée est d’en avoir une 2ème cabane et de restaurer la 1ère.
○ Environ 2000€ pour l’ensemble :

■ 700€ pour la première cabane
■ Dalle en béton pour la balle de béton pour la 2ème cabane prise

en charge par la mairie
■ 1250€ pour la seconde cabane
■ Sûrement des achats d’étagères

○ Cela laissera plus de place dans le bureau des profs.
○ Le projet est validé en séance. Vincent Liegard va lancer les travaux.

● Projet René Leduc
○ Une réunion avec différents services de la mairie est prévue le 2 avril à

18h sur la rénovation du club house et des terrains.
○ Alexis souhaite y aborder l’amélioration des terrains 6 et 7 pour les

protéger de la pluie.
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○ Charles et Stéphane suivront également le dossier avec la mairie,
incluant à la fois le suivi des travaux et de l’entretien des infrastructures
existantes.

○ Carlos se propose également pour être un interlocuteur pour le suivi de
l'entretien.

Réservations par les adhérents
La règle de base qui est que les joueurs sur le terrain sont ceux indiqués sur la
réservation n’est pas suffisamment respectée.
Pendant un mois, plus de 50 anomalies ont été constatées et ce n’est pas exhaustif
car cela n’a été fait qu’à certaines heures.
Il faut faire respecter le règlement afin que tout le monde puisse jouer dans les
mêmes conditions :

● Un mail rappelant le règlement va être envoyé à l’ensemble des adhérents
● Un ou deux avertissements seront envoyés par NDéye à ceux qui ne

respectent pas le règlement
● Ensuite une suspension d’une semaine sera appliquée

Les enseignants et NDéye sont d’accord pour effectuer ce contrôle.
Le traitement des non licenciés venant jouer reste un point ouvert.

Conclusion
Cette réunion était la première réunion du nouveau bureau.
Les points abordés nécessitent de remettre du contexte pour les nouveaux membres
du bureau.
Les points suivants n’ont pas pu être abordés et seront abordés à la prochaine
réunion de bureau :

● réparations sur le terrain A
● compétitions à Meudon (stages, etc.)
● missions des membres du bureau (animation, RSE, arbitrage, etc.)
● animations dont fête du club (date, organisation)
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